

ABSTRAK

Nanda Ayu Setiawati, 1121111009, Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Two Stray Two Stay* Pada Mata Pelajaran IPA Kelas IV SDN 101775 Kecamatan Percut Sei Tuan TA. 2015/2016, Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2016.

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya motivasi belajar siswa pada mata pelajaran IPA materi energi panas dan energi bunyi. Guru hanya menggunakan metode ceramah dalam proses pembelajarannya membuat pembelajaran menjadi menonton sehingga siswa kurang termotivasi untuk belajar. Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan bahwa dengan menggunakan model pembelajaran *Two Stray Two Stay* dapat meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran IPA materi energi panas dan bunyi.

Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang terdiri dari dua siklus. Setiap siklus terdiri dari empat tahap yaitu : perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi, dengan jumlah subjek penelitian ini adalah siswa kelas IV sebanyak 25 orang. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan lembar observasi motivasi belajar siswa, teknik analisis data dalam lembar observasi adalah motivasi belajar siswa dan lembar observasi pelaksanaan pembelajaran.

Hasil teknik analisis bahwa pada siklus I pertemuan I diperoleh persentase rata-rata motivasi belajar siswa secara klasikal sebesar 20,00% atau sebanyak 5 orang dan tergolong katagori sangat kurang. pada siklus I pertemuan II diperoleh persentase rata-rata motivasi belajar siswa secara klasikal sebesar 40,00% atau sebanyak 10 orang dan tergolong katagori kurang. pada siklus II pertemuan I diperoleh persentase rata-rata motivasi belajar siswa secara klasikal sebesar 52,00% atau sebanyak 13 orang dan tergolong katagori sangat cukup. Pada siklus II pertemuan II diperoleh persentase rata-rata motivasi belajar siswa secara klasikal sebesar 92,00% atau sebanyak 23 orang dan tergolong katagori sangat Baik. Hasil Penelitian menunjukkan terjadinya peningkatan motivasi belajar dengan menggunakan model pembelajaran *Two Stray Two Stay* pada mata pembelajaran IPA di kelas IV SDN 101775 Kec. Percut Sei Tuan T.A 2015/ 2016.